



# ふるさと 水戸



「あい」のある学校・地域 つながれ水戸っ子

## 2学期ラスト一週間 しめくくりが大切です！



～2学期も最終週に入っています～

2学期もいよいよ最終週となりました。水戸小学校は3学期制です。冬休み前のひと区切り。しめくくりの週の過ごし方を大切にしてください。

### 3学期制であるからこそ

☆学習や生活の様子を長期休み前に「あゆみ」(通知票)で確認することができます

「あゆみ」には、2学期の各教科等の学習や生活の様子が示されています。その評価を見て、苦手だったところ、頑張りたいところをこの冬休みにアップデートして3学期をスタートしましょう！早めの対策が効果的です。

☆学校生活のリズムにメリハリをつけやすくなります

3学期制では長期休み前に一度区切り。長期休み後に新学期スタートという形で、長期休みモードから学習に向かう姿勢やリズムを戻しやすい雰囲気になります。新年、新学期と気持ちも新たに1年のまとめの3学期をスタートしましょう。

冬休みを充実して過ごすためにも、今週の過ごし方を大切にしてください。学期末けじめの取組、意識しましょう。

### 学校田で収穫したお米で

先週の家庭科の授業で5年生の子どもたちが、自分たちが苗を植えて、収穫したお米を炊いておにぎりを作りました。おにぎりには一人ひとりが好みの具材を入れて握っていました。お米をといで、炊飯して、自分自身で握ったおにぎりはとっても美味しかったということです。また、握ったおにぎりを職員室の先生方にもお裾分けしてくれていました。優しい子どもたちです。おいしかったですよ。ごちそうさまでした。

収穫したお米



まずは手を洗ってお米とぎ



いよいよおにぎり完成間近

# たてわり活動6年生最終企画

12月14日(水)、4回目のたてわり活動がありました。  
6年生による計画は今回が最後となります。



今回は、室内でのゲーム系の企画と運動場での外遊び系の企画がありました。①大型テレビの画面にあるイラストをジェスチャーで伝えるゲーム、②宝さがしです。6年生のリーダーが準備をして、下の学年の子どもたちが待機しています。③運動場では寒さに負けず、ドッジボールやけいどろ、鬼ごっこなどをしていました。運動会や水戸まつりなどの行事を経験して、6年生の子どもたちが着実に力をつけていることが伝わってくる活動ぶりでした。さすが、6年生です。3学期は5年生が計画を立てます。上級生たちの良き伝統を引き継いで、発展させていってください。



## 家庭学習のススメ

2年生の子どもたちがドキドキしながら校長室を訪ねてきます。表情からは合格するぞ!という気持ちも伝わってきます。九九の暗記テストです。「家で練習していますか?」と聞くと、「〇〇回練習してる!」と答えてくれます。自主勉強、努力をしているんです。毎日のコツコツとした積み重ねは、必ず力になります。冬休み、3学期に向けて、宿題プラスを目標にしてみてください。

## 水戸に吹く風

2学期も最終週に入っています。12月下旬にもなるとさすがに、ここ数日は寒い日が続きます。登校の安全指導をしていると、寒い中にも関わらず、「まだ、下は半袖やで」とか、「ズボン長ズボンじゃないねん」と話しかけてくる子がいます。無邪気でとてもかわいいです。『子どもは風の子』ということわざもありますが、すごいですね。教室も多少冷たい風は入りますが、常時換気をして感染症対策に取り組んでいます。市からの加湿器も稼働しています。その中で、学期末になっても一生懸命に頑張る水戸っ子たちはとても素敵です。教室などで頑張る姿に、全力で応援したくなります。ガンバレ! (山田)

